
ハローワーク品川では、
職種転換を検討している
方に有効な職業訓練の相
談や、体験型の面接会、
入門セミナーやミニ会社
説明会など、多くのイベ
ントを行っています。ど
うぞご活用ください。

●現在の仕事内容を教えてください。
主にサンプル発送のお手伝いをしています。社名の入っている複数のサ

ンプルから、依頼されたサンプルを探し出す作業です。その作業によって、
どのような商品のニーズが多いのかといったことを体で覚えている段階で
す。また、サンプルを触って目で見ることを繰り返し、感触や色、デザイ
ンを覚えています。

●アルバイトから正社員として働いてみてどうですか？
驚きと発見の連続ですが職場の環境がよく、まわりの先輩も優しいの
で、とても働きやすいです。
新鮮で楽しいことばかりですが、アルバイトで働いていた時よりも、

責任を感じるようになり、同じミスを繰り返さないよう、気を配って仕
事をしています。

●働いてみて楽しいと感じるときはどんな時ですか？
大学で美術を学んでおり、もともと興味のある分野ではありました。壁紙などもバリエー
ション豊かで飽きがきません。このブランドはどんな柄があるのか考えながら仕事をしており、
どんどん楽しくなってきています。いろいろ情報収集をして、壁紙の特徴をリサーチし、見本
帳を見て勉強しています。

●面接会に参加してみてどうでしたか？また若い方へ
ハローワークの利用についてのアドバイスはありますか？
ハローワークの職員の方に紹介され面接会に参加しまし
た。１対１でかかわってもらい、サポートしてもらいなが
らの参加でしたので、求職活動がとてもやりやすかったで
す。
友人も同じような時期に、ハローワークを利用していまし
たが、個別でのサポートを受けていないようで、難航して
いました。なかなか相談しにくいと思いますが、もっと積
極的に助けを求めたほうがいいと思いました。

常務取締役から：コロナ以降対面での商品紹介が
難しく、ＳＮＳを活用したアプローチの方法を考え
ていく必要があった。新しい分野にかかわってもら
うことを面接会で話したところ、積極的な姿勢が見
られたので、会社の考え方に共感してもらえたと感
じた。仕事はできる人のところに集まり、それによ
りさらにスキルが高まっていく。それが何年か後に
すごい力になる。芯がしっかりしているし、荒波に
もまれても大丈夫だと感じたので、新しいことに
チャレンジし、頑張ってもらいたい。

今回は、ハローワークの面接会を通じて、接客のアルバイトから営業職の正社員
へとステップアップし採用された芝さん（仮名）に、会社を訪問して、入社後の

ことをおうかがいしました。
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